

3.1ピキニデー2017

2月28日・3月1日

核兵器のない世界へ

静岡県・焼津で開催された2017年ピキニデーに、パルコープから6名参加しました。前日に開催されたピースアクションキックオフ集会（日本生協連主催）や、第五福竜丸記念館見学、当時被ばくし亡くなった、無線長の久保山愛吉さんのお墓がある弘徳院までの墓参り進にも参加しました。



3・1ピキニデー集会では被ばくされた方の証言もありました

参加者の感想



全国からあんなに大勢の人達が集まって墓参り進するというのがまず、すごいことだと思えました。焼津駅前を出発して商店街を抜け、大きな道路に出て、住宅の中を通るといっておどろきでした。おそらく、そこに住む人々のピキニデーに対する思いがひとつひとつ



愛吉さんが好きだったバラを献花

いるからなんでしょうね。そして、私もそこに参加している。貴重な体験をさせていただきました。キックオフ集会では色々なとりくみを知り、特に若い人達の活発な活動がよくわかりました。

（組合員活動企画委員会 北迫さん）

3.1ピキニデーとは
1954年3月1日、アメリカがマーシャル諸島内・ピキニ環礁（環状の珊瑚礁群）で水爆実験を行いました。日本のマグロ漁船「第五福竜丸」を含む数百隻とマーシャル諸島の約2万人が被ばくし、以降「原水爆禁止」を求める声は、全国的な運動に発展。毎年3月1日には、第五福竜丸の母港がある焼津市で、犠牲者の追悼と核兵器廃絶の願いを新たに集う集會などが行なわれています。

今後の平和のとりくみ...

*今年のピースリレーは5月16日（火）です

*下記参照

*ヒロシマ・ナガサキをめぐるピースツアー

募集は、はるタイム137号（5月29日より配布）でお知らせ予定です。

*ヒバクシャ国際署名

7月末に署名のとりくみを予定しています。

*ピースリレーや地域の平和のとりくみで使う「平和の募金」を注文書の募金欄で受付けています。

みんなで歩こう

ピースリレー 2017

～平和のおもいをつなげよう～ 5月16日（火）

沿道のみなさんに平和の大切さをアピールしながら、御堂筋を歩きます。すこしでもいっしょに歩いてみませんか？途中からの参加や途中抜けもOK！

今年から5月にかわるよ



ミニコンサート

ことりさん（鳥居 愛）

プロフィール

2015年5月から活動中のウクレレシンガーソングライター。幼いころから歌と絵本に慣れ親しんで育ち独学で学んだウクレレで、京都や大阪を中心に音楽を届けています。



春の御堂筋を歩きましょう

中之島中央公会堂	*プログラム*
本町(久太郎町) 11:50ごろ通過	10:00 開場
心斎橋 12:10ごろ通過	10:10 開会宣言
なんば 12:30ごろ通過	10:20 ミニコンサート
元町中公園 13:00ごろ解散	10:55 リレースタート



2日目は14カ所の仮設住宅に分かれて昼食会を行いました



NO.86

被災者に寄り添い、絆をつなげる支援活動を

被災地は震災から7度目の春を迎えました。先日、私は春を呼ぶ舞台「遠野物語ファンタジー」にスタッフの一員として参加させていただきました。その中で、脚本からすべてが市民手づくりで、42回という歴史を持っている遠野の文化を体感し、改めて遠野と被災地のつながりを思い起こしました。

震災直後からパルコープの支援活動の拠点となった所が岩手県遠野市です。遠野市が県南部被災地の後方支援を可能にしたのは、いくつかの理由があります。まずは遠野が主な沿岸被災地からそれぞれ約50～60km内陸に位置し、それぞれに通じる幹線道路が震災でも大きな被害を受けなかったという理由です。しかしこの地理的なことを活かす風土という文化が遠野にあることが最も大事なことと思います。

三陸津波は、近世だけでも明治29年、昭和8年とチリ地震（昭和35年）と3度もこの地を襲っており、被災地を助けにいくスピードとその中味は変わるうとも、遠野は毎回行っていたとのこと。この流れは江戸時代から、沿岸部と内陸城下町・盛岡の交易の中継点として遠野がにぎわっていた歴史とともに、そこには人と人のつながり（縁故関係）があり、よく言われる「沿岸部とつながっているDNAがある」のだと…。更に高度経済成長期に、遠野は鉄の町・沿岸釜石市へ工場労働者として、あるいは遠野の野菜の行商にという経済行為の中、このDNAがつながっていることも知りました。

都会でいざという時のために、このような文化をつくる“普段から顔の見えるおつき合い”を大事にしたいものです。

（岩手県遠野市に常駐するパルコープボランティア事務局・林さんより）



パル・よどがわ・なら組合員さんの

2016年度 第7回 東北応援バス報告

12月28日～31日

1日目は1人なのですこし心細かったけど、となりにはた新井さんや西井くんが話しかけてくれたのですこし安心しました。1日目は住んでいる人とあまり話せなかつたけど2日目はすこし話せたのでよかったです。バスの中で一緒になった人もまた会いたかったので、参加したいと思います。あと何回行けるかわからないけどできるかぎり行きたいと思います。

（門真市 菅田さん13歳）

〈関西3生協東北応援バスの参加費の一部見直しのお知らせ〉

2017年度の関西3生協東北応援バスの参加費について、以下の通り見直します。まだ、参加したことがない方はぜひ、この機会にご参加をください。

◆参加費 ※下線部を今回、見直ししました。

東北応援バス	参加費
中学生以上	<u>(初回の方)</u> 15,700円 (複数回参加の方) 29,700円
小学5・6年生	<u>(初回の方)</u> 12,700円 (複数回参加の方) 26,700円

民泊スタディ研修	参加費	備考
中学生以上	29,700円	同一参加者の参加は1回に限ります。
小学5・6年生	26,700円	

ずっとボラの会（東北応援バス参加者の有志の会）よりお知らせ！

<今後の予定> ぜひ、お立ち寄りください。

日程	会場
4月1日(土)10:00～15:00	東都島店(かけあしの会と共同)
4月2日(日)10:00～15:30	なにわ人形芝居フェスティバル(一心寺:大阪市天王寺区)
4月15日(土)10:30～13:30	寝屋川福祉まつり(寝屋川組合会館)
5月7日(日)10:00～15:00	星ヶ丘店

店頭で東北グッズ販売と募金活動などを行いました。
東都島店(3月5日) 売上げ56,650円と募金4,982円(芋煮券4,807円含む)
【お詫び】133号でご報告した1月8日つるみ店での販売会で芋煮の募金額が間違っていました。正しくは、5,321円です。

ご協力ありがとうございます

東北支援募金の状況(2016年3月21日～2017年1月20日)
21,232,101円 (この金額には2015年度繰越金・注文書での募金・店舗などに設置の募金箱・ずっとボラの会での物販などを含みます)

※東北応援に関する情報はホームページでも見ることができます。<http://www.palcoop.or.jp/shinsai/higasinihon/>
※パルコープの店舗一覧はこちら。<http://www.palcoop.or.jp/shopping/shop/index.html>